

 Fecha:
 04-12-2024
 Pág.:
 6
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 318,1
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 441.879
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general
Título: PRESENTAN PLATAFORMA WEB DE SEGUIMIENTO DEL PROYECTO VISIÓN DE CIUDAD

Presentan plataforma web de seguimiento del

En el paseo Horn de Coyhaique, se efectuó el lanzamiento oficial de la plataforma digital ciudadquequeremos. cl/Coyhaique, sitio web que muestra, con cifras, gráficas, información y mapas interactivos, el detalle de los 40 proyectos que forman parte del proyecto "Visión de Ciudad", ejecutado entre 2021 y 2022 por la Cámara Chilena de la Construcción y la Corporación Ciudades.

El lanzamiento de esta plataforma de seguimiento, viene a consolidar el proyecto "Coyhaique, la ciudad que queremos", que contempló el desarrollo de diez mesas de trabajo, con un total de 140 participantes, agregándose a ello una consulta ciudadana, que contó con la votación de dos mil coyhaiquinos, quienes, través de esa encuesta, eligieron los proyectos que la capital regional debiese ejecutar.

Desde la CChC Coyhaique y la Corporación Ciudades, esperan que la plataforma digital sea una vía para que los vecinos puedan conocer cómo avanzan los proyectos que priorizaron y también, un apoyo para las instituciones que participaron del proceso y entregaron su respaldo a las iniciativas.

"Como gremio estamos felices del

lanzamiento de esta plataforma, porque visión de ciudad representa todo lo que a nosotros nos gusta. Es un trabajo colaborativo, validado por la comunidad y propositivo (...) Esperamos que esta plataforma sirva para hacerle seguimiento, para que se pueda continuar trabajando en las alternativas y la comunidad pueda ver el avance real de las cosas que se propuso", indicó Pablo Carrasco, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción sede Coyhaique.

En tanto, Fernando Pérez, director de proyectos de la Corporación Ciudades, destacó lo inédito del lanzamiento de esta plataforma, que, al visitarla, permite visualizar tres grandes áreas de trabajo: un diagnóstico urbano de la comuna, el trabajo desarrollado por la mesa de ciudad y finalmente, la imagen objetivo de Covhaigue.

En la página, explicó el director de proyectos, "vamos a poder disfrutar de un diagnóstico muy completo, identificar cuáles son las brechas más importantes, de las oportunidades asociadas a cifras que hoy día tiene la comuna de Coyhaique, y al mismo tiempo, también, revisar en detalle cada una de las mesas de trabajo que se

A través del sitio ciudadquequeremos.cl/ Coyhaique, será posible visualizar las 40 iniciativas priorizadas, su estado de avance e información asociada a su ejecución.

registraron y realizaron durante un año de trabajo que hicimos en este territorio (...) Tenemos una priorización de proyectos de diez iniciativas que fueron votadas por más de 2 mil personas, hay temas asociados a ciclovías, a mejoramiento y soterramiento de cableado, mejoramiento de equipamientos públicos, etcétera".

Cuando finalizó el proceso de creación de la imagen objetivo de Coyhaique y con ello, se establece la visión de ciudad, tanto autoridades como entidades públicas y privadas, firmaron un compromiso por sacarlas adelante, entre ellos, el municipio, el ministerio de Vivienda y Urbanismo y el Gobierno Regional, quienes estuvieron presentes en el lanzamiento, reafirmando con ello, el respaldo al proyecto y su continuidad.



Fecha: 04-12-2024 Medio: El Divisadero Supl.: El Divisadero Tipo: Noticia genera

Noticia general

Pág.: 7 Cm2: 281,4 VPE: \$390.804

Título: PRESENTAN PLATAFORMA WEB DE SEGUIMIENTO DEL PROYECTO VISIÓN DE CIUDAD

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800 No Definida

proyecto Visión de Ciudad



Desde el municipio, la concejala Ana María Navarrete, indicó "hoy día, se seguirá trabajando, pero además se están implementando también medios digitales para poder tener mayor participación de la comunidad y así ir trabajando en esta ciudad que queremos", explicó en referencia a la implementación de la plataforma se seguimiento del proyecto.

La seremi de Vivienda y Urbanismo Paulina Ruz, valoró el trabajo generado en esta instancia público privada, que, junto a la comunidad, permitió diseñar el Coyhaique del centenario "hablar de Coyhaique, la ciudad que queremos, es la ciudad que soñamos para para vivir nuestro centenario como corresponde, pero sobre todo, no perder el eje, ya que acá, el centro son las personas. Todo proyecto urbano que se realice, todo mejoramiento, todo enfoque, tiene que ir ligado a la necesidad de las familias y con pertinencia territorial", explicó la autoridad gubernamental.

Finalmente, para el Gobernador Regional (s), Omar Muñoz, el proyecto visión de ciudad representa un desafío, que apunta a mejorar la calidad de la ciudad y de vida de sus habitantes "Por lo tanto, desde el Gobierno regional y desde el Consejo regional, vamos a estar atentos a cómo avanza esto, y en particular, ver cómo también nosotros, como Gobierno Regional, nos sumamos a apoyar este gran proyecto que hoy han entregado a la comunidad", indicó.

Cabe señalar que los 40 proyectos contenidos en la iniciativa Visión de "Coyhaigue, la Ciudad Queremos", están divididos en cuatro grandes ejes: Movilidad y Accesibilidad; Medio Ambiente; Desarrollo Urbano Integrado; y Arte, Cultura y Patrimonio, llevando sus proyectos a la fecha, avances en su implementación de: 30, 10, 20 y 10 por ciento, respectivamente.